
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0433/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim 

betreffend Seniorengerechtes Wohnen  

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Hat sich seit unserer letzten –ein knappes halbes Jahr zurückliegenden– Anfrage 

zu dieser Thematik, insbesondere was die Vorschläge für die Realisierung dieser 

Wohnformen in Ebersheim betrifft, ein neuer Sachstand ergeben? Wenn ja, wie 

sieht dieser aus? 

Seit der Beantwortung der Anfrage 1816/2011 im Oktober 2011 hat sich kein neuer 

Sachstand ergeben. 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator 

Beigeordneter 


